

## Impulso al peso

Después de que S&P abrió la puerta para que México pueda mejorar su calificación crediticia en los próximos meses, el tipo de cambio rompió el soporte de 12.50 pesos, pues el dólar descendió a 12.4444 unidades.

La moneda mexicana se mantiene en su mejor posición de los últimos 18 meses ante la divisa estadounidense. En sólo tres jornadas se revaluó 2.50 por ciento.

El movimiento de apreciación que se observa desde el viernes responde a los flujos de capital extranjero hacia bonos del gobierno mexicano, que en los primeros dos meses del año fue de aproximadamente cinco mil 731 millones de dólares.

Las tasas de rendimiento de los Cetes a 91 y 175 días se hundieron a sus mínimos históricos. (Clara Zepeda / Antonio Sandoval)

más en 4 y 1A

# Tipo de cambio rompió el piso de \$12.50 por impulso de S&P

□ *Apreciación de 2.50% en sólo tres jornadas*

■ Flujo de capital foráneo hacia bonos M por 5 mil 731 mdd en dos meses

■ Tasas de rendimiento de los Cetes descenden a mínimos históricos

Clara Zepeda Hurtado

Una vez que la calificadora Standard & Poor's (S&P) abrió la puerta para que México pueda mejorar su calidad crediticia soberana, los inversionistas extranjeros consolidaron su atractivo de inversión en nuestra economía, lo que impulsó al peso a 12.4444 unidades por dólar *spot*.

La firma internacional de riesgo crediticio anunció ayer que revisó la perspectiva de la calificación crediticia soberana de México, la cual es de BBB, de estable a positiva, por una mayor probabilidad de aprobación de reformas, lo que abre la puerta a un alza en la calidad crediticia del país en los próximos 18 meses.

Con la reciente iniciativa propuesta en el sector telecomunicaciones, los inversionistas empiezan a observar intenciones del gobierno federal mexicano de concretar la agenda de reformas estructurales pendientes, en medio de importantes desequilibrios económicos y fiscales en los países industrializados.

Y también de que seguirá existiendo una fuerte liquidez mundial por las políticas laxas de los principales bancos centrales.

Lo anterior provocó que el peso registrara un mínimo a media sesión de 12.42 unidades.

De acuerdo con el cierre oficial del Banco de México (Banxico), el tipo de cambio se mantuvo en su nivel más bajo de 18 meses, en el cual consiguió posicionarse en la sesión previa.

La divisa nacional avanzó ayer 10.52 centavos, equivalente a 0.84 por ciento, ante su similar estadounidense.

En las últimas tres jornadas, la moneda nacional ha recuperado 31.96 centavos (2.50 por ciento) frente al dólar. Tras el cierre oficial del Banxico, el tipo de cambio siguió su apreciación en los mercados hacia 12.42 unidades, luego de conocer el comunicado de S&P.

El movimiento de apreciación del tipo de cambio registrado desde el pasado viernes siguió respondiendo a los flujos por parte de inversionistas extranjeros a los mercados financieros domésticos.

Pero sobre todo al mercado de dinero, en donde se observan flujos como resultado de atractivos diferenciales de tasa de interés, específicamente en la parte corta de la curva.

Datos del Banxico revelan que la tenencia de bonos M por parte de los inversionistas extranjeros continuó aumentando en la última se-

## CRECEN FLUJOS Fuente: Banco de México

La inversión extranjera en bonos del gobierno superó el billón de pesos desde enero y se mantiene al alza



mana de febrero, al observarse al cierre del mes un flujo neto por 24.5 mil millones de pesos, para alcanzar un saldo máximo histórico de un billón 42 mil millones de pesos, 63.8 por ciento del monto en circulación.

En los primeros dos meses del año, el flujo de capital extranjero hacia bonos del gobierno mexicano fue de aproximadamente cinco mil 731 millones de dólares.

Por su parte, tras alcanzar un importante repunte en enero, la posición de los no residentes en títulos de renta variable retrocedió cuatro mil 467 millones de dólares durante febrero, lo que confirmó que los inversionistas dirigieron más de sus recursos hacia el mercado de deuda del gobierno federal.

Los flujos de extranjeros de renta variable nacional ascendieron a 177 mil 38 millones de dólares en febrero de este año, lo que representó una caída mensual de 2.46 por ciento, pero un incremento de 3.11 por ciento respecto del cierre de 2012, cuando el saldo fue de 171 mil 703 millones.

Mientras que en comparación con el segundo mes del año pasado, los flujos aumentaron 24.5 por ciento.

## Tasas a la baja

Después de la decisión de política monetaria por parte del Banxico, la subasta de valores gubernamentales mostró bajas importantes en las tasas de interés.

Los Cetes a 28 días retrocedieron 11 puntos base, a 3.96 por ciento, su menor rendimiento en lo que va del año.

Por su parte, los Cetes a 91 y 175 días descendieron nueve y 16 puntos base, a mínimos históricos de 4 y 4.05 por ciento, respectivamente.

Mientras, el bono a tres años cerró en un mínimo histórico de 4.44 por ciento, siete puntos base abajo de su nivel previo.

La tenencia de extranjeros en instrumentos de corto plazo se ha incrementado constantemente.

La expectativa de un mayor crecimiento económico, de una estabilidad macroeconómica envidiable en relación al resto del mundo y de la aprobación de reformas, además del posible incremento de la calificación crediticia, hacen de México un mercado atractivo. □

## MERCADO ATRACTIVO

La expectativa de un mayor crecimiento económico, de una estabilidad macroeconómica envidiable en relación al resto del mundo y de la aprobación de reformas, además del posible incremento de la calificación crediticia, hacen de México un mercado atractivo